

そこが聞きたい!!

一般質問

一般質問のようすは、インターネットで配信をしています。2次元コードから、該当議員の動画へアクセスできます。(パソコンやスマートフォンで視聴できます。閲覧可能期間は2年間です)

☑ 一般質問は、議員が市政全般について、自由なテーマで市長に質問・政策提言を行うもので、市民の声を市政に届けるものです。3月定例会では、15名の議員が一般質問を行いました。ここでは、質問と答弁の一部をご紹介します。なお、質問の内容は、質問した議員が作成しています。

学校の仕組みの改正には必ず児童生徒・保護者の意見を!

笹本 英輔 (改進黨)



録画配信の
2次元コード

◆朝練や運動部・文化部の受け皿の検討など問題は山積み

部活動の地域連携や地域クラブ活動への移行で、現在の部活動より負担が大きくなるのが想定されるが、家庭への支援は。

学校教育部長 指導者への報酬や会費などの新たな負担が予想されることから、会費のあり方とともに、経済的に困窮する家庭の支援など、検討委員会や協議会で検討を進めていく。

◆部活も規則も、当事者である児童生徒を交えて議論を!

生徒、保護者、学校で校則のあり方を検討・協議する場づくりが必要と考えるが、見解は。

その他のテーマ ▶ 部活動改革の検討状況 ▶ 児童生徒が市に政策提案できる場づくり ▶ 大型遊具の設置は

学校教育部長 生徒会が中心となり検討したり、学校運営協議会を通じ保護者、地域の意見や要望も取り入れて協議を行っている。今後は、学校、生徒、保護者、地域が一体となって協議ができる場づくりを検討していく。

◆新しい公園づくりをみんなで進めよう!

公園で収益事業を許可し、その収益金の一部を事業実施者から公園整備基金などに寄附していただくことで、公園整備や遊具の拡充につなげる仕組みを作ったかどうか。

都市建設部長 入間川にこにこテラスの活性化事業として、ニーズや事業収支などを把握する社会実験を行う予定であり、このデータを基に、他の公園での展開や収益金の一部寄附などの可能性を研究していく。



鉄道会社へ駅舎等を無償譲渡する前に子ども達の学校整備を

金子 広和 (はつらつ創造)



録画配信の
2次元コード

◆入曽駅等工市の市の負担は40億円程度、学校2校を新築で整備してもおつりがくる

①入間川東小学校・中央中学校は児童生徒が増加しているが、通学区域の見直し以外の対策は。
②学校1校を整備するための費用と活用できる補助金は。

学校教育部長 ①プレハブ教室の建設や校舎の増改築及び建替えがあるが、入間川東小学校は敷地が狭隘のため敷地内での対応は難しい。
②狭山市学校施設長寿命化計画では、建替えの場合1平方メートルあたりの単価を33万円としており、この単価を用いて、1学年4クラスと仮定した延床面積8千平方メートル規模の学校の建設費用は26億4千万円となり、活用できる補助金は公立学校施設整備費負担金があり、負

担割合は原則2分の1のため、この例では市の負担は13億2千万円である。

◆登下校時の見守りは、児童生徒の安心安全を確保するために効果的

見守り隊に対する緑色ベストや黄色い旗の支給方法及び見守り隊の募集方法は。

学校教育部長 緑色ベストは、毎年、地区センターを通じて必要枚数を確認したうえで地区ごとに配布し、横断旗は要望に応じて担当部局から配布している。見守り隊の募集は、今後も地域や保護者との会議の場などで状況や必要性を説明し、さらなる協力を得たいと考えている。



見守り隊への
支援も大切では

入間基地のライフラインは地中化、市役所と市民の住宅は

猪股 嘉直 (日本共産党)



録画配信の
2次元コード

◆入間基地新年度予算、概算要求の2.5倍に

安保3文書の閣議決定後、入間基地予算が210億円となったが、その理由を把握しているか。

企画財政部長 北関東防衛局に確認したところ、空調設備の更新や飛行場灯火の整備、電気・配水・通信などのライフラインの多重化などの予算が認められ、予算が86億円から210億円に増額になったとのことである。

◆鉄道事業者の負担はゼロと聞いているが

入曽駅周辺整備事業費約65億8千万円の財源内訳は。

都市建設部長 現段階では国の補助金を約6億円、都市基盤整備基金を約20億円、地方債を約21億円、一般財源を約19億円見込んでいる。

◆西口自転車駐車場の移転、新たな交通渋滞と危険性

移転先の自転車駐車場から入曽駅に行く方で、さらなる渋滞の原因をつくりだすこととなる。これに伴い、横断者の安全確保も必要と考えるが交通指導員の配置などの安全対策は。

市民部長 警察及び道路を管理する県との連携を図りながら、路面標示や注意喚起の看板の設置とあわせて、通学時間帯の交通安全指導など、必要な対策を講じていく。



入
曽
駅
西
口
広
場
予
定
地
の
駐
輪
場

その他のテーマ

▶ 重要土地規制法に関する国からの連絡、通知は
▶ 入曽駅周辺整備の今後の進め方

ジェンダー平等社会の実現を

大沢 えみ子 (日本共産党)



録画配信の
2次元コード

◆パートナーシップ制度について

制度開始からの利用状況と、今後、住民票の記載を「縁故者」にすることや消防での情報共有についての考えは。

市民部長 制度を導入してから本年2月末まで、宣誓証明書などの交付は8件となっている。住民票の記載や消防での情報共有は、埼玉県西部地域まちづくり協議会で協議していく。

◆リプロダクティブ・ヘルス&ライツ(性と生殖に関する健康と権利)について

周知啓発をどのように行っているのか。若者向けの啓発リーフなど、情報を入手しやすい仕組みへの取り組みは。

その他のテーマ ▶ 富士見地内の医療機関の移転 ▶ 緊急避妊薬の周知啓発 ▶ 中学校への生理用品の設置

市民部長 市の公式ホームページでの周知に加え、性暴力被害防止月間における公共施設でのポスター掲示やチラシの配架を行うほか、学校を対象としたDV防止の出前講座を活用して、女性の生涯にわたる健康の問題について、引き続き情報の発信に努めていく。

◆生理用品の提供について

交流センター内に設置された生理用品提供機器の利用状況と、今後、他の施設に拡充する考えは。

市民部長 設置から令和5年1月末までの利用合計枚数は2,174枚、月平均約200枚の利用がある。利用者からの評価も高いことから、今後、まずは市民部所管施設への拡大を検討していく。



交流センター内の
生理用品提供機器

ここに掲載していない一般質問の概要は、ホームページでご覧いただけます。ホームページをご覧にならない方には、FAXか郵送でお届けしますので、議会事務局にご連絡ください。04-2968-6572